



# HUNDESPORTVEREIN REISBACH E.V.

## ***INFO an alle Vereinsmitglieder 04-2019***

### **1. Mai Wanderung:**

Am 1. Mai begrüßten wir einige Hundesportfreunde mit ihren vierbeinigen Begleitern zur Maiwanderung. Die Tour ging über Schotter,- Wiesen und Trampelpfade rund um Reisbach und Landsweiler. Bei anschließendem „Schwenken“ wurde dann im gemütlichen Teil viel geredet und natürlich hundetechnisch fachgesimpelt. Besonders hat uns gefreut, dass auch einige aus der Samstagsguppe mitgegangen sind. Es wird angedacht, solch eine gemeinsame Wanderung mal öfters im Sommer mit anschließendem gemütlichen Zusammensein zu planen.





## Vereinsprüfung:

Am 05. Mai 2019 fand unter der Leitung von Franz Josef Schwan unsere Frühjahrsprüfung statt. Wir konnten insgesamt 7 Hundeführer begrüßen.

In der Prüfungsstufe IGP3 starteten insgesamt 4 Teilnehmer. Hierbei setzte sich unser „Gü“ mit Hund „Tak“ durch und sicherte sich mit der Traumnote „SG“ den Tagessieg. (A:89/B:91/C:91=271P).

Katja Schreiner startete mit ihrem „Djego“ erreichten insgesamt 265 Punkte (A:90/B:93/C:82)

Ihr Vereinskollege Dirk Schuler startete mit seinem „Jump“ und erreichte insgesamt 252 Punkte (A:81/B:80/C:91).

Auch Caro Klimond konnten wir begrüßen trotz einer Anreise von über 120 km. Leider erreichte sie in der Prüfungsstufe IGP3 mit ihrer „Intox“ nur 181 Punkte und mit ihrer Mytra in der IGP1 nur 224 Punkte, da sie mit beiden Hündinnen in der Fährte kein Glück hatte.

Unter anderem konnten wir Tanja Wagner mit ihrer „Yoko Ono“ alias Zora begrüßen. Sie bekam in der Prüfungsstufe FPR1 eine Traumnote „V“ vorzüglich mit 99 Punkte. Yvonne Lang hatte an diesem Wochenende ebenfalls kein Glück mit ihrem LABI „Luca“. Am Ende waren es leider nur 56 Punkte.

Was uns alle natürlich glücklich macht, ist, dass unsere Silke Knieriemen mit ihrem DEVEL in der Prüfungstufe „IFH- V“ mit 95 Punkte ein tolles Ergebnis erzielte.

Tina Stachowiak und Jonas Hoffeld machten an diesem Wochenende den schriftlichen Teil der Begleithundeprüfung. Der erste Schritt ist gemacht.

Auch hier noch einmal einen riesengroßen Dankeschön an Nadine Hoffmann und Martin Felden, die an diesem Tag die Bewirtung für das Vereinsheim übernommen haben. Für leibliches Wohl wurde natürlich gesorgt. Birgit und Klaus Bösen verwöhnten dann in der Mittagspause Zuschauer und Hundeführer mit leckerer Currywurst und Pommes, VIELEN DANK dafür.

Bedanken möchten wir uns auch für die leckeren Kuchenspenden.

Es war eine tolle Prüfung mit sehr guten Ergebnissen.

Weiterso!!!!

Viele Grüße,

Jonas Hoffeld